

**COMANDO DE RICARDO LAGOS
COMUNICADO DE PRENSA**



12.04.99

Lagos con Dalai Lama

“A Chile le hace bien recibir la visita de un líder espiritual”

Como un ejemplo de apertura y tolerancia calificó el candidato presidencial Ricardo Lagos la presencia del Dalai Lama en el país, después de reunirse con él. Tras un breve encuentro el abanderado de los partidos PS-PPD-PRSD, comentó que el Premio Nobel de la paz le preguntó por la realidad chilena.

“Conversamos también el hecho que su visita ha coincidido con el fallecimiento del cardenal Silva Henríquez y en qué medida el cardenal fue una persona que siendo el jefe de su grey terminó siendo el pastor de todos los chilenos a través de una política de amplitud y tolerancia”, afirmó Lagos.

Agregó que el líder espiritual tibetano entiende que el ser humano es el centro de toda actitud religiosa, idea que comparte y practica con la aceptación de todos los credos.

“Le planteé que en Chile todos tienen derecho a practicar su religión libremente y creo que ese es un gran logro”, precisó el candidato que demostró gran respeto por el Dalai Lama.

Acerca del perdón, tema al que el Premio Nobel se refirió ayer, Lagos aseguró que “es muy importante hacerlo, creo que todos tenemos algo que perdonar y creo que lo de la mañana con el cardenal apunta en la misma dirección”.

Específicamente sobre la necesidad de hacer justicia para alcanzar la verdad, el candidato aclaró que no abordaron la materia durante el encuentro pero que “es un tema que está presente”.

Junto con valorar la reunión, Lagos añadió que la ley de libertad de culto que se debate en el Parlamento es esencial porque “todas las religiones tienen la misma posibilidad de desarrollarse”.

**Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos**

1141 09